
Karl-Gatzweiler-Platz

Herr Kallenbach berichtet über die Arbeiten am Karl-Gatzweiler-Platz, zu dem in der

letzten Sitzung eine Begehung stattgefunden habe.

Die Bearbeitung der Abdichtung liefe, Bitumen-Schweißbahnen würden aufgebracht;

witterungsbedingt sei dies unterbrochen, da dafür ein trockenes Bauwerk erforderlich

sei.

Die ersten Stützen seien betoniert, so dass das Treppenbauwerk errichtet werden

könne. Die Schalungen dafür seien im Zulauf, so dass diese Arbeiten in der nächsten

Woche begonnen werden könnten.

In der nächsten Woche würde begonnen, das Fundament für den Aufzug zu

errichten. Danach könne drei bis vier Wochen später mit den eigentlichen Arbeiten für

die Montage des Aufzugs begonnen werden.

Terminiert sei auch der Bauabschnitt zwei. Die Reinigung und Versiegelung der

Steinflächen Richtung Hotel Regina und Ordnungsamt könne ab 22.6.2022 starten.

Die Lampenköpfe seien bereits ausgetauscht, hier ginge es damit auf die Zielgerade

für diesen Bereich.

Hertzstraße

Nächste Woche erfolge die Abnahme der Bepflanzung, so dass die Baumaßnahme

dann bis auf die Aufwuchsfläche intern abgeschlossen sei. Die Schlusskalkulation

könne erfolgen und die derzeit noch zu veranlassende Veranlagung der Bürger

berechnet und alle weiteren Schritte auf den Weg gegeben werden.

Holzweg

Die Unterflurcontainer seien fertiggestellt. Entgegen der Pressemitteilung würden

aufgrund von Corona bedingten Ausfällen die alten Container erst in der nächsten

Woche entfernt.

Mit dem Sichtschutz und Schutz Richtung Schule könne hier auch kein Glasbruch in

diesen Bereich hineingelangen.

Bushaltestellen

Das Paket sei fast abgeschlossen, es fehlen hier nur noch Nacharbeiten und

Markierungen.

Bergstraße

Die Arbeiten in der Bergstraße seien ebenfalls kurz vor dem Abschluss. Zur

Schlussabnahme fehle nur die Kamerabefahrung und die Dokumentation.



Ankündigung:

Verteilerplätze Bauabschnitt 2 (Bereich direkt angrenzend an das Rhein-Sieg-

Gymnasium)

Die Baustelleneinrichtung erfolge in der Woche vor Ferienbeginn, so dass die

Maßnahmen am Gebäude sofort mit Ferienbeginn starten können.

Das Ziel, das Gros der Leistung in den Ferien abzuschließen, sei damit erreichbar.

Baumschulweg

Der Verbindungsweg habe ständig unter Wasser gestanden.

Die Sofortmaßnahmen seien abgeschlossen, Teile des Weges seien höher gelegt

worden und eine Interimslösung zur Entwässerung sei geschaffen worden. In

Absprache mit dem Rhein-Sieg-Kreis und dem Wasserverband gelte es, den

Mühlengraben zu ertüchtigen, so dass ein vernünftiger Abfluss wiederhergestellt

werde. Naturschutz- und Wasserverbände seien noch unterschiedlicher Ansicht, so

dass die Stadt zwischen den Fronten stünde, aber grundsätzlich mit einer guten

Lösung rechnen würde.

Ankündigung:

Kanalsanierung Adam-Riese-Straße

Am 21.06.2022 würde eine Bürgerinformationsveranstaltung zur Kanalsanierung in

der Adam-Riese-Straße stattfinden. Der Termin überschneide sich mit der UStA-

Sitzung, sei aber zeitlich vor den Ferien nicht anders zu realisieren gewesen.

Hierbei handele es sich um kleine Stichwege, wo die Stadt nicht ohne Mitwirkung der

Anlieger agieren könnte.

Die Anschlussleitungen sollten vom Grundstück aus saniert werden, so dass eine

Mitwirkung der Bürger*innen erforderlich würde. Ansonsten erfolge die Sanierung in

offener Bauweise, die wesentlich höhere Beeinträchtigungen mit sich bringen würde.


